
Протокол №10 
 заседания Управляющего Совета  

МОБУ «Муринская средняя общеобразовательная школа№3» 
от 14.04.2023г. 

 
Присутствовали:  
Члены УС: 
1. Ракитин Никита Викторович 
2. Кулякова Инна Владимировна 
3. Белогурова Эмма Шахназаровна 
4. Дралина Ольга Алексеевна 
5. Игнаткин Михаил Викторович 
6. Корельская Оксана Анатольевна 
7. Малич Татьяна Александровна 
8. Савина Анна Аркадьевна 
9. Сычева Дарья Сергеевна 
Приглашенные гости:  
10.Тарасов Сергей Алексеевич 
11.Николаева Мария Всеволодовна 
 
Повестка собрания. 
1. Выборы секретаря и председателя Управляющего Совета.  
2. Голосование за участие на заседаниях УС членов Совета предыдущего состава.  
3. Голосование за кандидатуру члена Совета в качестве кооптированного 

общественного деятеля микрорайона. 
4. Возможность установки видеонаблюдения в классах. 
5. Внедрение общешкольного музейного дня.  
6. Обсуждение ситуации по дополнительному образованию, кружкам, секциям. 

Создание базы учеников, занимающихся спортом, творчеством, иными секциями вне 
школы.  

  
Обсудили. 
По первому вопросу слушали директора школы – Ракитина Н.В. с предложением 

о выдвижении кандидатур для голосования: секретарь Управляющего Совета – 
Кулякова И. В. (заместитель директора по воспитательной работе школы), председатель 
Управляющего Совета – Малич Т.А. (избранный представитель родительских 
комитетов и представителей классов). Иных кандидатур выдвинуто не было. 
Проголосовали за оба пункта – единогласно. 

Решено:  назначить секретарем Управляющего Совета – Кулякову И.В., 
председателем Управляющего Совета – Малич Т.А. 

 
По второму пункту выступила Малич Т.А. с предложением приглашать на 

заседания УС членов Совета предыдущего состава по их желанию на постоянной 
основе, без права голоса при голосовании. Обосновано это тем, что их опыт может 
пригодиться новому составу, и есть незавершенные, курируемые ими, проекты. 
Проголосовали ЗА единогласно.  



Решено: разрешить присутствие на заседаниях УС членов Совета предыдущего 
состава по их желанию без права голосования.  

 
По третьему пункту выступила Малич Т.А. с предложением проголосовать за 

кандидатуру члена Совета в качестве кооптированного общественного деятеля 
микрорайона – Тарасова Сергея Алексеевича. В соответствии с п. 5.7. Положения об 
Управляющем совете МОБУ «Муринская СОШ№3»: «Кооптированные общественные 
деятели микрорайона могут быть привлечены к работе Совета по согласию более 50% 
всех членов Совета». Тарасов С.А., являясь членом УС прошлого состава, многое 
реализовал и продолжает осуществлять деятельность: курирует спортивное 
направление работы, внеклассные спортивные мероприятия, работу секций и кружков, 
помогая родителям с вопросами по расписанию, тренировкам, помещениям и т.п., 
развивает спортивное направление не только в нашей школе, но и за пределами, 
организует многие спортивные мероприятия. Проголосовали ЗА единогласно.  

Решено: добавить в состав Управляющего совета нового члена – Тарасова С.А. 
 
По четвертому вопросу выступила Белогурова Э.Ш. о возрастании числа просьб 

от родителей по установке видеонаблюдения в учебных классах. Директор не возражает 
против установки видеонаблюдения, но пока отсутствует финансирование. Если у кого-
то есть такая потребность, следует обратиться к директору. В каждой конкретной 
ситуации с потребностью установки видеонаблюдения следует разбираться 
индивидуально.  Администрация школы также напоминает, что просмотр родителями 
записи видеокамер будет осуществляться согласно Положению о видеонаблюдении.  

Решено: при наличии подобного запроса у родителей обратиться к директору 
школы. 

По пятому вопросу обсудили идею внедрения общешкольного музейного дня. На 
сегодняшний день, посещение музеев (или иных внеклассных поездок) классами 
происходит хаотично, выбор и место посещения выбирают родители на свое 
усмотрение (кто-то осуществляет музейные поездки часто, кто-то – не проводит вовсе). 
Наверное, правильнее школе не абстрагироваться от этого процесса, а хотя бы 
направлять и помогать (чтобы поездки были более образовательного характера, нежели 
развлекательного). Следует отметить, что в прошлом учебном году заместитель 
директора Музейного агентства Ленинградской области  А.Д. Рапопорт разработала 
рекомендации по образовательным поездкам. Помимо рекомендаций по выбору музеев 
в качестве образовательных поездок, школа и Управляющий совет могут помогать 
классам в организации поездок при запросе от родителей. Уместнее выделить для этого 
мероприятия последний день четверти.  

Решено: закрепить за последним днем четверти общешкольный музейный день. 
Выработать рекомендации по выбору музея для того или иного класса, помочь в 
организации поездок при запросе от родителей.    

По шестому вопросу слушали Тарасова С.А. о запросе от родителей об 
увеличении количества секций и спортивных мероприятий. Корельская О.А. также 
добавила, что некоторых детей, занимающихся спортом вне школы, не всегда 
приглашают отстоять честь школы в каких-либо соревнованиях по этому виду спорта. 



Выступила Кулякова И.В. с информацией по данному вопросу: 86% учащихся 
школы охвачены дополнительным образованием. Направления очень разнообразны:  

1) от МОБУ «Муринская СОШ № 3»: введение в робототехнику, робототехника, 
3D  моделирование и прототипирование, основы журналистики, РДШ - дорога в 
будущее, театр-студия «Дебют», лёгкая атлетика, бадминтон, туристско-краеведческая 
направленность, спортивный туризм, занимательная математика, вокальный коллектив 
«Весёлые нотки», арт- студия, футбол, фитнес-аэробика, волейбол, отряд «Вымпел», 
мобильная разработка, VR – технологии (на базе IT куб МОБУ «СОШ «Бугровский ЦО 
№ 3»); 

2) от ДДЮТ г. Всеволожска: рисуем вместе, театральная студия «Карнавал», 
хореографический коллектив «Созвездие», музыкально – теоретические дисциплины 
(сольфеджио), школьный спортивный клуб, настольный теннис, основы 
естествознания; 

3) от ВСШОР/ЦШС: волейбол, баскетбол, самбо, футбол (бюджет/внебюджет), 
гимнастика (бюджет/внебюджет), Тхэквондо (внебюджет), шахматы 
(бюджет/внебюджет); 

4) от СШОР ЦСКА: биатлон, лыжные гонки.  
5) от «Диалог»: английский язык (внебюджет), китайский язык (внебюджет); 

«Соната» английский язык (внебюджет).  
Как видно из процента охвата и разнообразия секций – в школе представлено 

большое количество секций и направлений. Заняты всевозможные помещения для 
проведения занятий вплоть до 21 часа, к работе во второй половине дня привлечено 
огромное количество педагогов дополнительного образования.  В 2023-2024 учебном 
году добавится занятия в детском школьном технопарке «Кванториум»  технической и 
естественно-научной направленности, которые пользуются большим спросом. Процент 
охвата и выбор по секциям, кружками - увеличится.  

По соревнованиям: директор школы Никита Викторович поддерживает любые 
идеи в этом направлении. Члены Управляющего совета предложили увеличить 
количество соревнований с участием родителей, рассмотреть возможность провести 
соревнования с родительским активом других школ, с целью поднятия духа 
соперничества, конкурентной борьбы и мотивации тренировок и подготовки. Это 
хороший родительский пример для учеников школы и пропаганда здорового образа 
жизни среди семей. Хорошо провести совместные соревнования в теплую погоду на 
улице.  

Управляющий совет предложил составить базу учеников школы, которые 
занимаются спортом, творчеством, искусством, наукой за пределами школы и хотят 
выступать в каких-либо соревнованиях, состязаниях в своем направлении от школы. 
Таким способом можно выявить и отобрать талантливых и способных детей, 
занимающихся в иных (не школьных) подобных секциях, кружках или ДЮСШ, которые 
впоследствии смогут достойно выступить за честь школы и т.п. 

Решено: реализовать все предложенные мероприятия. 
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